



「自主・実践・友愛」

令和6年4月9日

第2号

野っ中 だより



## 第69回入学式

桜がきれいに咲き誇る4月8日(月)260名の新入生を迎えて、第69回入学式を執り行いました。今年は3年生も参加し、新入生の入学をお祝いすることが出来ました。在校生代表生徒からは、自分たちのこれまでの経験を生かした激励の言葉と共に「私たちと一緒に学び一生に一度しかない中学校生活を最高の青春で埋め尽くしましょう」との歓迎の言葉がありました。それに対して新入生代表生徒からは、いろんな事に挑戦して成長していくことと共に「校訓である自主・実践・友愛の精神を大切に、自ら考え、人を大切に、自分自身を高めていきます」との力強い誓いの言葉が返されました。今年度は全校生徒760名と生徒一人一人を支える66名の教職員で新しい野々市中学校を創っていきます。

### 「時を守り、場を清め、礼を正す」

\*時を守り・・・時間や期限を守ること。

それは ・相手を尊重すること ・信用を積み重ねること

\*場を清め・・・掃除や整理整頓をすること。

そのことで ・気づく人になれる ・心が磨かれる ・謙虚になれる  
・感動の心をはぐくむ ・感謝の心がめばえる

\*礼を正す・・・あいさつや返事をする事。

そのことで ・人間関係が良くなる ・共感的な関係が構築される  
・自己有用感を感じられる

校長先生がこれまで大切にしてきたことです。

みなさんも、ちょっと気にとめてみてください。

### <交通事故要注意>

春を迎え、冬の時期よりも若干、車の速度が速くなっているように感じます。まだ、通学路に慣れていない1年生も、十分に慣れていない23年生も交通事故に遭わないように、細心の注意を払って登下校してください。ご家庭でも交通事故に遭わないようお話ししていただきますようお願いいたします。

Good job!

春休みが明け、新年度が開始された4/8(月)、始業式を終えて先輩として、最上級生としての自覚たっぷりの3年生が新入生をあたたく迎えるための準備をしてくれました。多くの場面で自ら気づき行動する姿が見られ、日々成長していることを体現してくれました。また、入学式でも先輩らしくとても凛々しい姿で新入生を迎えてくれました。ありがとうございました。